

Sindicalistas y maestros piden el retorno de Zelaya



Marcha. Los simpatizantes de Zelaya demostraron ayer que se puede hacer manifestaciones sin agredir a otros hondureños.

FOTO: CORTESÍA NIBVO (NACIONALIZACIÓN)

Aunque en su mayoría la marcha fue pacífica, siempre hubo manifestantes que cometieron actos de vandalismo

Tegucigalpa. Decenas de trabajadores se volcaron ayer a las calles a protestar en favor de Manuel Zelaya Rosales. Los miembros del Bloque Popular, maestros, sindicatos estatales y simpatizantes de la Unificación Democrática (UD) marcharon ayer desde la sede de la Universidad Pedagógica Nacional Francisco Morazán (UPNFM) hasta las oficinas de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y luego hasta las instalaciones de la Organización de Estados Americanos (OEA). Los simpatizantes de "Mel" marcharon por el bulevar Centroamérica y atravesaron el bulevar Juan Pablo II al tiempo que una multitud de personas se concentraba en las afueras de la Casa Presidencial en apoyo al gobierno que encabeza el presidente Roberto Micheletti.

Consignas

En medio de la marcha, los obreros exigieron la restitución de Zelaya al grito de consignas y pancartas que varias personas portaban en apoyo al ex mandatario que fue separado el pasado domingo por pretender cambiar la Constitución de la República. "Mel, amigo, el pueblo está contigo", gritaban los empleados de instituciones como la Empresa Nacional de Energía Eléctrica (ENEE), Patronato Nacional de

la Infancia (Pani) y el Servicio Autónomo Nacional de Acueductos y Alcantarillados (SANAA), entre otras.

Pese a que varios dirigentes sindicales habían garantizado una marcha pacífica, grupos de personas marcharon armados con palos, piedras y con sus rostros tapados.

Durante la marcha, varios manifestantes destruyeron a punta de palo un vehículo doble cabina que andaba identificado con pancartas a favor del nuevo gobierno. "Queremos que se den cuenta a nivel internacional que somos mayoría, que exigimos el respeto y la inmediata restitución para nuestro legal mandatario, Manuel Zelaya", manifestó Juan Barahona, dirigente obrero.

Los grupos de obreros y empleados estatales se apostaron en las afueras de la ONU para agradecer las medidas adoptadas por este organismo en favor del ex mandatario hondureño.

También visitaron las oficinas de la OEA para dar la bienvenida al secretario general de la entidad, Miguel Insulza, quien arribó ayer a la capital para conocer la situación que enfrenta el país. ■

Redacción • El Heraldo

diario@elheraldo.hn



VIDEO GALERÍA COMENTE AUDIO

www.elheraldo.hn



Vandalismo. Algunos ciudadanos, como este, insistieron en cometer actos de vandalismo. Las acusación en su contra será por daños a la propiedad privada.



Protesta. Varios ciudadanos acompañaron la marcha pero en motocicleta.